

«Wortlos»: Scherenschnitte in der Evangelischen Kirche

VADUZ – Helena Becker arbeitet in dem im Kunstkontext immer noch ungewöhnlichen Medium «Scherenschnitt». Scherenschnitt ist mehr als schönes Ornament oder plakatives Silhouettenbild, das zeigen auch ihre Arbeiten zum Thema Familie. Auf den ersten Blick scheinen ihre Arbeiten märchenhaft, idyllisch, doch hinter der Oberfläche unterwandern sie die Erwartungen des Betrachters an einen traditionellen Scherenschnitt. Die Ausstellung zeigt neben sozialen Studien auch einige Bilder aus der Serie «made in liechtenstein», die als Postkarten erhältlich sind, und einen Teil von Scherenschnitten zu den Liechtensteiner Gemeinden, die ab März in einem Gedichtband erscheinen. Die Vernissage findet am Sonntag, den 20. Februar, um 11 Uhr im Treffpunkt der Evangelischen Kirche statt. Musik: Stefan Frommelt; Einführung: Susanne Popp und Karin Ritter. (pd)



VOLKSBLATT

DIENSTAG, 15. FEBRUAR 2011